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文責 校長

♢授業参観、ありがとうございました！♢

１１月の授業参観を無事終えることができました。子どもたちの様子は

いかがだったでしょうか？ コロナ禍で授業中の動きにまだまだ制限が

ある中、どの学年もよく頑張っていたと思います。どうぞご家庭でもほめ

てあげてください。今後冬場にかけてこのような参観の機会がどれくらい

実施できるか心配な部分もありますが、出来る限り大切にしていこうと考

えています。

また、タブレットを活用した授業も多くなりました。どのように感じられたでしょうか。１年生を除いて、

今年のうちにタブレットの持ち帰りを数回実現しますので、その際はご配慮をお願いいたします。

「人権」という言葉がいろいろな意味で取り沙汰されるようになってきました。現代社会は人権問題で多

くの局面を迎えています。人権課題を考える視点としては、子どもの人権、障害者の人権、同和問題、外国

人の人権、感染症に係る人権、ネット上の人権、性的マイノリティ上の人権、職場における人権等、実に多

様化しています。学校では、道徳の時間を始め教育活動全般でこの問題を大切に取り上げます。問題行動が

生じた場合も、必ず人権に係る指導もするように努めています。

１２月の人権週間に人権集会（オンラインですが…）を行います。そこでは学級学年で取り組んだ内容を

発表したり、人権についてあらためて考えたりする取組をします。ご家庭でもどのような取組があったか、

人権についてどのように考えるのか、一度話題にされてみてください。

心のあるやさしい言葉をかけることができる子どもを育てたいと思います。

「やさしい言葉は、

たとえかんたんな言葉でも、

ずっとずっと心にこだまする。」 マザーテレサ

今年度もＰＴＡ活動は、基本的に各専門部で分担し、コロナ禍を考慮し、出来ることに取り組んで
いただいています。各部の活動は次のとおりです。あらためて感謝申し上げます。
① 環境部…９月の環境整備作業に加え１１月にチューリップの球根植えをしていただきました。
② 体育部…運動会の前日から大会のサポートにご尽力いただきました。
③ ベルマーク部…地道な作業により今年度も必要な教材教具を購入していただく予定です。
④ 研修部…東大村小学校ＰＴＡと協力して、合同講演会を開催していただきました。
⑤ 広報部…広報誌「ひあし」の次号発行に向けご準備いただいています。
⑥ 地域部…引き続き立哨活動の在り方について次年度の予定を検討していただいています。
⑦ 評議部…６年生の評議部会を開催し、卒業式等に向けてご準備いただいています。

感謝


